

**● CORUÑA Y GIMNÁSTICA,  
CAMPEONES DE ATLETISMO**

El Atletismo Coruña, con 93 puntos en hombres, y la Gimnástica de Pontevedra, con 82 puntos en féminas, se proclamaron campeones gallegos de clubes en sala en la competición disputada ayer en el Palacio de los Deportes de Riazor. En segunda posición en ambas categorías se clasificó el Celta, seguido por el Universitario Santiago en hombres y por el Ría de Ferrol en féminas. La ferrolana Laura Ferreiro estableció un nuevo récord gallego júnior y promesa de 3 kilómetros marcha con un registro de 13:42.96. Otra crono destacado fue el 57.44 de la promesa Marlen Estévez (Gimnástica) en los 400 metros lisos.